

finde semana

## EL PAÍS SEMANAL

Así se fabrica un presidente de Francia

La École Nationale d'Administration, una factoría de líderes



Iñárritu: "Con los 50 entré en melancolía"

La conversación más sincera del director de 'Birdman' y gran aspirante a los Oscar



## CULTURA

Triunfo chileno en el Festival de Berlín

Pablo Larraín y Patricio Guzmán, premiados en la cita cinéfila **PÁGINAS 32 Y 33**



# CC OO de banca pagó 3,7 millones en sobresueldos a sus delegados

### Bancos y cajas dieron al sindicato más de 8 millones en cinco años

ORIOI GÜELL  
Madrid

La crisis que ha sacudido al sector bancario no ha afectado a la poderosa federación de banca de Comisiones Obreras, Comfia. Entre 2008 y 2012, el sindicato re-

partió entre sus delegados 3,7 millones de euros en concepto de sobresueldos, y su patrimonio neto creció casi un 60%, hasta llegar a los 12,1 millones, según las cuentas internas a las que ha tenido acceso EL PAÍS. Ese patrimonio está destinado, en su mayor parte, a inversiones financieras.

Los complementos salariales —los más altos, de unos 20.000 euros anuales— se concentran en la ejecutiva estatal y la federación de Madrid. Los beneficiarios, un centenar, ejercen en su mayoría como liberados, es decir, cobran el sueldo de las entidades de las que proceden. Dirigentes de CC OO defienden los sobresueldos como compensación por la dedicación a la actividad sindical.

Las propias entidades financieras han contribuido a la saneada economía del sindicato, al que destinaron 8,3 millones entre 2008 y 2012. Las cajas de ahorros fueron las que más financiaron a Comfia, entre ayudas directas y dietas de los consejos de administración. La que más aportó fue La Caixa, seguida por Caja Madrid. **PÁGINAS 20 Y 21**

FEDERICA MOGHERINI  
Jefa diplomática de la UE

## "Añadir armas no ayuda, y los ucranios lo saben"

LUCÍA ABELLÁN, Roma

En vísperas de su visita a Madrid, Federica Mogherini, jefa de la diplomacia europea, se muestra esperanzada con el acuerdo entre Rusia y Ucrania. Si no, declara a EL PAÍS, están las sanciones. Lo que no hay es salida militar. **PÁGINA 4**



Policías forenses en el centro cultural de Copenhague, donde se produjo el atentado. /CLAUS BJORN LARSEN (AFP)

# Callan a tiros en Dinamarca un acto sobre libertad de expresión

### Un terrorista deja un muerto y tres heridos en el ataque

CARLOS YÁRNOZ, París

Un nuevo atentado terrorista contra la libertad de expresión sobresaltó ayer a Europa. Un individuo armado con un fusil automático irrumpió en un debate sobre la blasfemia, organizado en un centro cultural de Copenhague, y abrió fuego a discreción. Alcanzó mortalmente a uno de los asistentes e hirió de gravedad a un poli-

cía y dos agentes de seguridad antes de huir. En el acto, que incluía un homenaje a la revista satírica francesa *Charlie Hebdo*, blanco en enero de un ataque islamista que dejó 12 muertos, participaban el embajador francés en Dinamarca,

François Zimeray, y el dibujante sueco Lars Vilks, autor de caricaturas de Mahoma. Ambos resultaron ilesos. La policía danesa ha distribuido una foto del sospechoso, un varón "de entre 25 y 30 años y aspecto árabe". **PÁGINA 3**

LA CUARTA PÁGINA

## Religión y violencia

 Por José Álvarez Junco

Domingo

# El PSOE, en su hora más crítica



Sin rumbo y divididos, los socialistas se juegan este año su existencia Por Santos Juliá

## "Hay un imperativo de ser feliz todo el rato"

El pensador francés Roger-Pol Droit provoca con humor y juego el asombro que lleva a la filosofía Por Joseba Elola

## ¿Confusos con el sexo?

Las búsquedas en Internet revelan que a hombres y mujeres les unen las mismas inseguridades Por S. S. Dawidowitz

la Oca *el diseñador* últimos días rebajas

Hasta -50%

www.laoca.com